
 

Cari Concittadini,  

 l'anno che si sta concludendo ci ha visto affrontare un imprevedibile nemico che 
ha arrecato importanti disagi sanitari ed economici in molte famiglie della nostra 
Comunità. Dall'inizio della pandemia ad Inarzo abbiamo avuto più di sessanta contagiati 
e mentre per la maggior parte si è trattato di casi asintomatici o con sintomi medi o lievi, 
alcuni hanno dovuto ricorrere anche a cure ospedaliere.  

 Purtroppo, questo Virus non sembra ancora darci tregua e Vi invito pertanto a non abbassare la 
guardia e a continuare a mantenere sempre atteggiamenti responsabili. 

 Ho cercato, nel limite del possibile, di far sentire la vicinanza dell'Amministrazione Comunale alle 
persone colpite e alle loro famiglie telefonando loro periodicamente per monitorarne lo stato di salute e per 
dare un supporto concreto. Sul fronte economico abbiamo consegnato, sia nella prima fase sia in quest'ultima, 
buoni spesa alle famiglie che a causa della crisi si sono ritrovate in grave difficoltà per la perdita temporanea 
del lavoro.  

 Sempre a causa della pandemia, siamo stati costretti a modificare o ad annullare alcuni eventi che in 
questi anni erano diventati un appuntamento fisso per la nostra Comunità come la Festa per i nuovi Residenti, 
il Battesimo Civile dei nostri diciottenni e altri appuntamenti Istituzionali.  A malincuore, abbiamo dovuto 
sospendere anche il nostro appuntamento mensile in Biblioteca dedicato alla presentazione dei libri e la 
consueta proiezione della rassegna "di terra e di cielo”. 

 Sul fronte dei Lavori Pubblici abbiamo iniziato la realizzazione del marciapiede di via San Francesco e 
la sua ultimazione avverrà entro la prossima primavera. 

  Tutte le lampade dei nostri lampioni sono state sostituite con LED di nuova generazione che 
consentono un risparmio energetico con un minor impatto ambientale.  

 Nella zona del campo sportivo è stato eseguito un importante lavoro di contenimento per prevenire il 
dissesto idrogeologico con messa in sicurezza dell’area e grazie ad un progetto, affidato ad un ingegnere 
idraulico, nei prossimi mesi i lavori si concentreranno nelle zone del paese dove sono spesso segnalati danni 
da allagamento alle abitazioni.  

 Al cimitero sono stati realizzati i nuovi loculi.  

 Siamo ormai in una fase avanzata di progettazione per la sistemazione e modernizzazione dell'edificio 
Polivalente in funzione del futuro trasferimento della Scuola dell'Infanzia presso la struttura. Ricordo che 
questo intervento sarà possibile anche grazie ad un importante contributo economico della Regione Lombardia 
e vorrei in particolare ringraziare a nome di tutta la Comunità il Consigliere Regionale Emanuele Monti che ha 
creduto nel nostro progetto favorendone la realizzazione.  

 Vorrei ora ringraziare la nostra Protezione Civile, la ProLoco, l’associazione Mille Mani, la Lipu, i Royal 
Wolf Rangers e tutti i Volontari per l’aiuto offerto durante questo anno. 

 Un ringraziamento particolare a tutti Voi Cittadini per il grande senso di Responsabilità Sociale 
dimostrato nei momenti più difficili vissuti quest'anno, perché dipende sempre da noi e dai nostri 
comportamenti responsabili poter superare questo difficile momento. 

   A nome di tutta l'Amministrazione Comunale auguro a tutte le famiglie di trascorrere un Lieto Natale e 
un Sereno Anno Nuovo. 

 

                                                                          Il Vostro Sindaco     Fabrizio Montonati 

                                                                        


